

LUZINAY

Stéphanie Vandène : « Offrir aux lecteurs une histoire captivante »

Recueilli par Françoise Granjon



Stéphanie Vandène dédicacera son nouveau roman vendredi 12 décembre à la médiathèque de Luzinay. Photo Le DL F.G.

Stéphanie Vandène, originaire du Mans, a rejoint le Nord-Isère et Luzinay, où elle réside, il y a de nombreuses années. Cette passionnée de lecture et d'écriture est romancière. Après des études en sciences politiques, elle a aussi voyagé et vécu en Asie et a travaillé dans la communication, tout en écrivant des tranches de vie dont elle régalaient ses amis.

Rencontre.

• Depuis combien d'années vous consaciez-vous à l'écriture ?

« Je me consacre réellement à l'écriture depuis 8 ans, en 2017. J'ai écrit et publié, des récits généalogiques, une comédie que j'ai jouée avec l'atelier des Mille loisirs : *L'Enfer du décor*, deux romans : *Capucine Ickx & compagnie*, un roman drôle et attachant sur le parcours

initiative d'un trentenaire et *Le dernier roman d'Erika Sabor*, une histoire sur l'amitié et la rivalité, la création littéraire et l'usurcation. »

- **Qu'avez-vous voulu transmettre à travers ce roman ?**

« J'ai souhaité explorer les tensions entre amitié et rivalité, travail créatif et désir de notoriété. L'amitié peut-elle survivre à la jalousie et à l'ambition ? À quels mensonges et à quelles trahisons un artiste est-il prêt à recourir pour être reconnu et admiré ? Mon intention, en écrivant ce texte, était d'offrir aux lecteurs une histoire captivante, portée par des personnages complexes et des retournements de situation inattendus. »

- **De quoi parle ce roman de fiction contemporaine ?**

« *Le dernier roman d'Erika Sabor* suit la quête de réalisation personnelle et artistique d'Angèle, une aspirante écrivaine procrastinatrice, et d'Alcyone, son amie d'enfance qu'elle admire autant qu'elle la jalouse. Leur destin bascule lorsqu'elles rencontrent leur idole Erika Sabor, une romancière magnétique et prolifique, et Hippolyte, son amant et éditeur aux intentions énigmatiques. »

Avez-vous des projets ?

« Un autre roman est en préparation. J'aimerais créer des ateliers d'écriture, dans mon village, pour aider les gens à trouver une aisance et ne plus avoir peur d'écrire, les inciter à développer leur imaginaire, prendre du plaisir à écrire. Plus tard, créer des récits de vie. »

Dédicaces : mercredi 10 décembre, intervention au centre Mille Loisirs de Luzinay, découverte du métier d'écrivaine, vendredi 12 décembre, 17 h 30 à 18 h 30, médiathèque de Luzinay. Disponible librairie Luciole de Vienne ou auprès de l'autrice.